

## México presenta las líneas rojas de su política frente a Trump

El canciller Luis Videgaray insta a EE UU a asumir su responsabilidad en el narcotráfico y asegura que el país no aceptará aranceles comerciales

JAVIER LAFUENTE, **México**  
Después de continuos ataques por parte de la nueva Administración estadounidense, el Gobierno mexicano intenta recuperar la iniciativa y la credibilidad. El canciller Luis Videgaray presentó ayer ante el Senado de su país una especie de decálogo de los límites que el Ejecutivo de Enrique Peña Nieto quiere man-

tener en las conversaciones con Donald Trump. Videgaray aseguró que México no aceptará migrantes deportados que sean de otro país, instó a Estados Unidos

a asumir su responsabilidad en la problemática del narcotráfico y recaló que no aceptarán la imposición de aranceles para el libre comercio. "México requiere

no solo una respuesta, sino una política exterior de Estado", recaló Videgaray, quien se reunió la semana pasada con el secretario de Estado de EE UU, Rex Tillerson, y el de Seguridad Nacional, John Kelly. "Esa política exterior es algo que debe construirse a partir del consenso. México y el mundo enfrentan un reto inédito", apuntó. **PÁGINA 7**

### Los presupuestos enfrentan a la Casa Blanca y los republicanos

P6



**SIN FORMALIDADES EN EL DESPACHO OVAL.** Esta imagen de la asesora presidencial Kellyanne Conway, tras tomar una foto a Donald Trump y 64 líderes universitarios afroamericanos en el Despacho Oval el lunes, creó ayer una fuerte polémica en Estados Unidos por la postura que adoptó Conway para instalarse en el sofá en el que el presidente suele atender a sus interlocutores. / BRENDAN SMIALOWSKI (AFP). **PÁGINA 6**

Un vehículo se pasea dos días por la ciudad con mensajes contra los transexuales

## El autobús homófobo que recorre Madrid

J. J. GÁLVEZ / L. COSTANTINI, **Madrid**  
Apenas dos días ha durado en las calles de Madrid el autobús fletado por la organización ultracatólica Hazte Oír que mostraba un mensaje contra los transexuales. "Los niños tienen pene, las niñas tienen vulva. Que no te engañen" o "Si naces hombre eres hombre. Si eres mujer seguirás siéndolo" eran las proclamas que

podían leerse en un lateral del vehículo, que recorrió la ciudad. Todos los partidos mostraron su indignación por la campaña. El Ayuntamiento que preside Manuela Carmena ordenó ayer tarde a la Policía Municipal inmovilizar el vehículo, mientras algunas voces pedían la intervención de la fiscalía para que tampoco pueda visitar otras ciudades. **PÁGINA 22**



## Europa quiere aumentar las expulsiones de migrantes sin papeles

Propone a los países miembros mantenerlos retenidos más tiempo

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**  
Europa lleva tiempo presentando el debate migratorio como una disyuntiva: proteger a los refugiados o permitir la estancia de los migrantes sin papeles. El Ejecutivo comunitario considera que, para centrarse en la atención a los demandantes de asilo, hay que devolver con celeridad a quienes no cuadran en esa categoría. La Comisión discute hoy un plan que insta a los países a mantenerlos retenidos el periodo máximo legal, hasta 18 meses, y a incrementar las deportaciones. **PÁGINA 3**

## El Gobierno de Macri defiende que Argentina deja atrás la recesión

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**  
"En Argentina la recesión ha terminado. Ya terminó", aseguró recientemente el ministro de Economía, Nicolás Dujovne. El Gobierno argentino, presidido por Mauricio Macri, insiste en que la recuperación económica ya se ha iniciado y estima que el país llegará al 3,5% de crecimiento a fines de año. La elevada inflación pone en duda dicho optimismo. **PÁGINA 8**

### ADEMÁS



### El 'Oscargate' ya tiene culpable: un auditor de PwC

Y el culpable del desaguado del *Oscargate* es... Brian Cullinan. El auditor de PwC fue quien dio el sobre equivocado que proclamó ganadora a *La La Land*. **P24**

### Asesinada una mujer en una hoguera en Nicaragua

P11

### Iberoamérica lanza el centenario de Rulfo

P26

### Pemex y Chevron se unen para buscar crudo en México

P34